

さあ、体育大会や！ 君らが主役ですよ！！

天気が心配です。予報では朝方まで雨が降るようです。いずれにしても**6:45をめにミマモルメを配信**しますので保護者の方は確認をお願いします。

『諦めんなよ！ もっと熱くなれよ！ ~今、北中ええ感じやねん』今回のスローガンですね。そうそう、10月3日発行の2年生学年通信『ファイト』によると2年生の副室長がスローガンを書いた横断幕を作ってくれたんだって。体育大会当日に昇降口の上に張り出されるってことです。



めっちゃ楽しみやね。どんな仕上がりかな。

先週の金曜日に予行練習を行いました。正直1つ1つにすごく時間がかかりました。もたつた部分、結構多かったですね。

でもね、これには理由があるんですよ。我々教員が段取りよく、あれもこれもやれば短時間でスムーズに進行すると思います。しかし、あえて時間がかかってでも「生徒が主体的に

動くことを重視しよう！」と話し合って決めました。これまでなら競技の説明等は先生方がやっていたんですが、今回は生徒のみなさんが担当しているシーンが何回かありましたね。本部テントから見てとても頼もしく感じました。と言ってもまだまだ十分ではありません。そこでみなさんをお願いしたいのは自分が任された仕事(任務)はどうか主体的に(前のめりで)、そして責任を持って取り組んでください。「自分のやっていることは目立つ目立たないに関係なく、みんなのためになっているんだ！」という自覚を持って、一生懸命に頑張ってくれることを大いに期待しています。



気をつけてほしいこと。

事故なく、安全にプログラムが進行し、みなさんにとって思い出深い体育大会にするために、いくつか気をつけてほしいことがありますので、右ページにまとめてみますね。必ずチェックしてくださいね。



1. 水分を大目に持ってきて、こまめに補給してください。
2. 競技中は熱中症等を防ぐためにマスクを外すこと。応援席や招集場所等でもマスクを外しても構いません。
3. 入退場や競技役員をしている時も含めて、行動は駆け足で行うこと。ダラダラ歩くのは絶対に止めよう！
4. 開閉会式は半袖半パンを基本とします。事情がある人はあらかじめ担任の先生に申し出てください。
5. 帽子を可能な限り着用してください。



1に関わって、冷水機の使用については「水筒への水の補充のみ」とし、「冷水機で直接水を飲むこと」は今回はしないでください。

2についてですが、大切なのは「マスクを外した時はしゃべらないこと」を徹底することです。そこをきちんと守りながら、安全にマスクを外してほしいと思います。

3について予行練習の時、すごく気になりました。観る側としては、みなさんにキビキビした動きを期待しています。「おっ、さすが北中生！エエ感じやん!!」と思わせてほしいです。

4についてはTPOの分かる人になってほしいという考えからです。昨年学校生活のルールを見直した際に、「式典等における靴下は白色」となりました。あの流れとを考えてください。

5については帽子を持っているのなら、迷わずかぶってくださいね。



3年生による集団演技に大いに期待しています。

3日の夕方、担当の体育科の先生と話しました。少ない練習時間ですが、回を追う毎に随分良い感じに仕上がってきてるみたいだね。練習で自信がついたんでしよう、自ら進んで前列に移ることを希望する人がどんどん出てきてるとか、歌う部分でのソロパートはオーディションまで行われたことなど、話を聞いているだけで嬉しくて仕方ありませんでした。保護者のみなさん、3年生のみんなが、すごく頑張っています。当日楽しみにしておいてくださいね。

とハードルを上げましたので、さらに一步上を目指して残り頑張ってくださいね。